

## Psychomotoriktherapie im Kanton Aargau

Vom Kanton oder den Gemeinden finanzierte Psychomotorikangebote

	<b>Zielgruppe</b> Kindergarten bis und mit Oberstufe
	<b>Abdeckungsgebiet</b> Ganzer Kanton <u><a href="#">Einzugsgebiete der Ambulatorien</a></u>
	<b>Zuständige Stellen</b> Die Psychomotoriktherapiestellen (Ambulatorien) sind Stiftungen angeschlossen, welche mit dem Kanton Leistungsvereinbarungen haben. Jede Gemeinde ist einem der Ambulatorien zugeteilt. Informationen sind auf den Webseiten der Ambulatorien zu finden (siehe Links unten).
	<b>Links und weitere nützliche Informationen</b> <b>Zeka</b> <u><a href="#">Zur Website</a></u> <b>St.Josef-Stiftung</b> <u><a href="#">Zur Website</a></u> <b>Stiftung Etuna</b> <u><a href="#">Zur Website</a></u>
	<b>Kontakt der Sektion von Psychomotorik Schweiz</b> Mail: <u><a href="mailto:sektion.ag@psychomotorik-schweiz.ch">sektion.ag@psychomotorik-schweiz.ch</a></u>

Im Kanton Aargau ist die Psychomotoriktherapie ausschliesslich für diese Zielgruppe finanziert.